

Sustrajeron una moto desde un patio



Autores ignorados sustrajeron una moto desde el patio de una vivienda en General Alvear.

Según la denuncia, radicada en la comisaría 14°, cerca de las 20.30, un joven arribó a un domicilio de Calle Aristóbulo del Valle al 600, aproximadamente, y dejó -en un patio interno del inmueble- su moto de 110 cc. sin medidas de seguridad. Transcurridos unos minutos, fue a buscar el rodado y constató que la misma había sido sustraída.

Personal policial se abocó a las primeras medidas investigativas del ilícito, aunque por el momento no hay novedades respecto al paradero de la moto ni de los ladrones.